

TEMA: MIRANDO EL FUTURO A LA MANERA DE DIOS

TEXTO: JEREMÍAS 29:11 Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.

El poeta francés Victor Hugo dice lo siguiente: El futuro tiene muchos nombres, para los débiles es lo inalcanzable, para los temerosos es lo desconocido, pero para los valientes se llama oportunidad.

La pregunta importante es ¿cómo vemos nosotros nuestro futuro? ¿con temor? ¿con incertidumbre? o ¿Con esperanza?

Posiblemente muchos dirán ¿Cómo puedo mirar el futuro con esperanza con todos los problemas, enfermedades, y situaciones difíciles que estoy enfrentando?

Pero tenemos que comprender que para nuestro Dios nuestro futuro es una **OPORTUNIDAD** para darnos todo lo que él está pensando para nuestra vida.

¿QUÉ NECESITAMOS PARA QUE NUESTRO DIOS PUEDA HACER REALIDAD EN NUESTRA VIDA LOS PENSAMIENTOS DE BIEN QUE ÉL TIENE PARA NOSOTROS?

¿QUÉ NECESITAMOS PARA QUE NUESTRO FUTURO SEA UNA OPORTUNIDAD PARA QUE EL SEÑOR CUMPLA SUS BUENOS PLANES PARA NUESTRA VIDA?

I) NECESITAMOS SUPERAR LAS HERIDAS DEL PASADO POR MEDIO DEL PERDÓN Y LA SANIDAD QUE NUESTRO DIOS DA (Filipenses 3:13) Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,

Dios nos puede hacer realidad en nuestro futuro lo que él tiene para nosotros, si no estamos dispuestos a **SOLTAR NUESTRO PASADO**, si nuestra vida sigue aferrada al pasado, por nuestra falta de perdón, por nuestros resentimientos y rencores.

No nos damos cuenta que el tiempo avanza en nuestra vida pero nosotros seguimos estancados al dolor, al sufrimiento, a las malas experiencias que vivimos y a las personas que nos dañaron porque no hemos querido pasar la página, no hemos querido avanzar a un nuevo capítulo de nuestra vida pues nos negamos a perdonar.

PARA PERDONAR TENEMOS QUE RECONOCER PRIMERAMENTE QUE NUESTRO CORAZÓN ESTÁ HERIDO; (Salmo 55:4) Mi corazón está dolorido dentro de mí, Y terrores de muerte sobre mí han caído. Tenemos que reconocer que lo que nos han hecho nos ha molestado, nos ha dolido, nos ha herido, porque solamente reconociendo nuestro dolor podemos ser consolados y sanados. No tomemos la actitud de los niños que no quieren que los curen y dicen “no, no me duele”

Mientras no reconozcamos las heridas de nuestro corazón no podemos ser sanadas, mientras no reconozcamos el daño que las personas nos causaron no podemos perdonarlas .

SI QUEREMOS PERDONAR TENEMOS QUE SER SINCEROS CON DIOS Y DECIRLE SINCERAMENTE QUE NO PODEMOS SEPARAR LA OFENSA DEL OFENSOR, (Salmo 55:12-13) Porque no me afrentó un enemigo, Lo cual habría soportado; Ni se alzó contra mí el que me aborrecía, Porque me hubiera ocultado de él; 13 Sino tú, hombre, al parecer íntimo mío, Mi guía, y mi familiar; así como odiamos lo que nos han hecho así también odiamos al que nos lo hizo. tenemos que ser sinceros porque aunque no lo digamos, Dios lo sabe, tenemos que admitir delante de Dios lo que hay en nuestro corazón contra esa persona que nos daño.

TENEMOS QUE DECIDIR SER LIBRES DEL PASADO PERDONANDO AL OFENSOR POR LO QUE NOS HIZO (Colosenses 3:13) soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros. La palabra perdonar es en hebreo la palabra “**AFIEMI**” que significa dejar libre o liberar, cuando tomamos la decisión de perdonar estamos decidiendo dejar libre al ofensor de nuestro corazón.

Perdonar significa reconocer que me has dañado, que lo que me hiciste me dolió, me hirió, y que así como he odiado lo que me hiciste también te he odiado a ti, **PERO HOY DECIDO SER LIBRE Y TE PERDONO**, quizás no lo merezcas pero quiero ser feliz **Y ESTAR LISTO PARA RECIBIR EL FUTURO QUE DIOS TIENE PARA MI VIDA.**

II) NECESITAMOS ESTAR FIRMES Y ESTABLES PARA PODER RECIBIR Y DISFRUTAR EL FUTURO QUE DIOS TIENE PARA NOSOTROS (Mateo 7:24-25) Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.

Sabemos que cuando alguien está pensando invertir su vida en una relación para construir un futuro junto con ella, toma muy en cuenta su estabilidad emocional, su estabilidad económica, su estabilidad laboral, etc.

Y todo eso es muy importante, pero **¿CÓMO PUEDE ALGUIEN TENER VERDADERA ESTABILIDAD SI SU VIDA NO ESTÁ FUNDADA EN LA ROCA?**

Si verdaderamente queremos que nuestro Dios invierta en nosotros todos sus planes, sus pensamientos, sus proyectos, tenemos que estar firmes y estables en la roca que es Cristo Jesús.

Estar en la roca significa estar firmes en los caminos de Dios, en su iglesia, buscando hacer su voluntad y teniendo bien claras nuestras prioridades (Juan 15:7) **Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho.**

NECESITAMOS ESTAR FIRMES Y DESARROLLAR UNA RELACIÓN DE AMISTAD CON NUESTRO DIOS (Job 22:21) Vuelve ahora en amistad con él, y tendrás paz; Y por ello te vendrá bien.